



現評ニュース

自治労都本部現業評議会

2024年5月7日発行

2024年度・第2号

発行責任者・議長 赤池智範

三多摩メーデーでお仕事展を開催！

学校用務部会



工作コーナーも大忙しでした



予想を超える大盛況！



4月27日に開催された連合三多摩メーデーにおいて、都本部現業評議会としてお仕事展を開催。当日は大盛況、現業の仕事を実感できる良い機会となった。質の高い公共サービスを持続するため、引き続き「現場力」をアピールしていこう！

学校給食部会



揚げパン大好評！



保育調理部会



保育給食のレシピ集を配布

岸まきこ議員に現業職場の実態を直接訴えました



短い準備期間でもしっかりとした取り組みができました



清掃部会



赤池議長のコメント

朝は雨が降っていましたが、開始の時間には上がり、清掃のスケルトンパッカー車の投入体験、用務のフロアのゲームや廃材の工作コーナーには子どもたちが嬉々として楽しんでいました。保育調理のレシピ展示も子どもを持つお母さんが興味深げに来てくれて、レシピ集を持ち帰っていました。学校給食の揚げパンは大好評であっという間に500個売り切れていました。

都本部現評の皆の力で短期間の準備期間でしたが、大成功のメーデーの取り組み行動ができました。

皆さんお疲れ様でした。

引き続き団結してがんばろう！



子ども用の作業着も準備